



2学期、こどもたちの学びが深まりました。

2025年のカレンダーはあと1枚となり、今年もわずかとなりました。2学期は、修学旅行・社会見学・学習発表会・野外活動・マラソン大会とさまざまな行事があり、こどもたちは、目標をしっかりと持ち、友だちと協働しながら活動を進めてきました。また、2学期は、民生委員ジュニア・薬物乱用防止教室・町探検・藍染体験等、地域の方にゲストティーチャーとしてこどもたちの学びにたくさん関わっていただきました。一つ一つの行事や学びをとおして、こどもたちはとても大きく成長したと思います。これもひとえに地域・保護者の皆様が、学校の教育活動を支えてくださっているからこそと感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

いよいよ、こどもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。「冬休みの生活のきまり」をよく読んでいただき、健康で安全な冬休みを過ごせるよう、ご家庭でもお子さんにお話ください。これからクリスマスや大晦日、お正月とこどもたちにとって楽しみなことがたくさんあると思いますが、生活のリズムを崩さず学習の計画を立て自律して過ごせるよう励ましてください。メディアに触れる時間を減らし、家族とのふれあいを大切にしながら、この時期ならではの日本の行事や風習に触れ、有意義な 冬休みを送ってほしいと思います。

来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

自己ベストをめざし、力いっぱい走ったマラソン大会



これまでこどもたちは、マラソン大会に向けて、授業の時間だけでなく朝会や大休憩でもマラソンの練習に励んできました。12月5日（金）のマラソン大会、天気に恵まれた絶好のマラソン日和。登校するとすぐ体操服に着替え、朝からこどもたちはとても張り切っていました。グラウンドやコースには、地域や保護者の方が応援にかけてくださいました。「がんばれ～がんばれ～」の大きな声援を力に、こどもたちは力いっぱい走ることができました。交差点で横断旗を持って安全を確認してくださった方や手作りの看板を作ってくださった方もおられました。応援をしてくださった皆様、本当にありがとうございました。

メディアコントロールディからメディアコントロールウィークへ

これまで毎週木曜日を「メディアコントロールディ」として実施し、子どもたちがメディアにふれる時間を自己管理する力を育む取組をおこなってきました。子どもたちは、学級で立てた目標をもとに、自分自身の目標を設定して取り組み、毎週振り返りを行なながら次週の取組につなげてきているところです。このたび、12月18日（木）の学力調査に向け、12月11日（木）～17日（水）の期間を「メディアコントロールウィーク」としました。これは、メディアの時間を減らし、学習に向かう態度・習慣を身に付け学力向上をめざすことに普段より多く家庭学習に取り組み、週単位でメディアに触れる時間を減らし、自己管理する力を身に付けることをめざした取組です。この1週間は、普段より多く家庭学習が出ていましたが、学力調査に向けよくがんばっていました。

保護者の皆様、子どもたちへの声掛けや取組のご協力をありがとうございました。

地域の方と一緒にしめ縄づくり（5年）

12月3日（水）に老人会21名の方においでいただき、5年生にしめ縄づくりをご指導いただきました。しめ縄づくりに必要な材料や柑橘を準備いただきました。子どもたち一人ひとりに優しく声をかけていただきながら、丁寧にご指導いただきました。でき上がったしめ縄を子どもたちは喜んでおうちに持つて帰りました。正月の準備はこれでばっちりです。



ご協力ありがとうございました。～PTA 資源回収～

12月6日（土）にPTA 資源回収を行いました。オガワエコノスから収集車が来てくださいました。8:00からの回収時間になると、地域や保護者の方から、写真のように続々と段ボール・新聞紙・雑誌・アルミ缶が届き、PTA生活安全部・教職員みんなで運ばれてきたものを収集車に積み込みました。おうちの人と来た子どもたちも手伝ってくれました。今回は段ボールが多く、収集車は満載でした。地域・保護者の皆様にご協力いただき、感謝申し上げます。



12月27日（土）～1月4日（日）は学校閉庁のため、学校での対応ができません。
緊急の場合は次の連絡先へご連絡ください。【緊急連絡先】学事課 084-928-1112